

## DPC PBB Resmi Daftarkan 50 Bacaleg Terbaiknya ke KPU Kota Tangerang Selatan

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

May 14, 2023 - 16:09



TANGSEL - Dewan Pimpinan Cabang Partai Bulan Bintang (DPC PBB) Kota Tangerang Selatan hari ini resmi mendaftarkan 50 Bacaleg terbaiknya ke KPU Kota Tangerang Selatan.

Ketua DPC PBB Tangsel M. Yopi Riandi SH atau yang biasa di panggil Prabu, para Bacaleg, para Pengurus, bersama ratusan Kader dan Anggota baik dari DPC dan PAC se- Tangsel ikut serta dalam penyerahan berkas Bacaleg ke KPU Kota Tangerang Selatan. Minggu (14/5).

Ketua DPC PBB Tangsel M. Yopi Rianda SH, mengatakan bahwa, penyerahan pemberkasan 50 Bacaleg sudah di terima KPU.



"Alhamdulillah berkas 50 Bacaleg hari ini sudah di terima oleh KPU," kata Prabu sapaan akrab M. Yopi Rianda SH.

"Partai PBB akan mengukir sejarah di Tangsel dan saya berharap kepada seluruh Bacaleg harus memiliki tekad dan semangat yang kuat agar bisa sampai duduk di kursi DPRD," tambahnya.

Sekretaris Cabang PBB Tangsel Hartoyo juga mengatakan, berkas sudah di terima oleh KPU dan proses nya ini memakan waktu yang cukup melelahkan, ini adalah peluang bagi para bacaleg untuk berjuang hingga bisa duduk di kursi Dewan.

"Berkas sudah di terima KPU, ini merupakan peluang bagi para bacaleg, peluang tidak akan datang dua kali maka manfaatkan lah peluang ini, jangan ada kata Capek jika mau jadi Caleg," ujar Hartoyo.



Dalam kesempatan yang sama Bakal Calon Legislatif PBB Kota Tangerang Selatan Dona May Sumarna Dapil 3 meliputi Kec. Serpong dan Kec. Setu

menyampaikan, "Mari kita satukan lagi kekompakan dan kesolidan baik para pengurus DPC dan Bacaleg PBB Tangsel untuk mensukseskan hajat kita dalam kancah perpolitikan di Tangerang Selatan dan harus siap dan berani tampil untuk mengenalkan diri kita ke masyarakat dalam momen sosialisasi untuk kemenangan kita bersama dengan memberikan warna baru merakyat peduli sejahtera untuk masyarakat tangerang selatan," tutup Dona. (Red/Habibi)